

# Der Daumen

Er sitzt in einem Restaurant,  
wartet auf die Suppe lang,  
die dann der Ober ihm serviert,  
er schaut.....und ist als Gast frustriert.



Weil dessen Daumen unbeengt  
total in seiner Suppe hängt.  
„Was denken sie sich denn dabei?  
Das ist doch einen Schweinerei!“

„Ich habe schon seit ‘ner geraumen  
Zeit ‘nen Umlauf hier am Daumen.  
Ein Arzt, von dem Patienten schwärmen,  
empfahl, ihn häufig gut zu wärmen“.

„Das ist mir wirklich völlig schnuppe,  
man wärmt ihn nicht in einer Suppe.  
Steck dir - der Gast wurd‘ ziemlich barsch -  
den Finger doch in deinen Arsch!“

„Das tu ich ja, doch sag‘ ich Ihnen,  
ich muss mitunter auch bedienen!“

